
Jabez Makanda
Beitrag von „Threadstarter“ vom 11. November 2017, 18:41

Hat glaub ich eine nähere Betrachtung verdient.

http://www.fcn.de/junioren/u-17/spieler/profil/makanda/

Beitrag von „papahippie“ vom 11. November 2017, 18:45

Hier noch der Link zum NZ-Artikel:

http://www.nordbayern.de/sport…t-beim-club-mit-1.6856937

Beitrag von „Argo“ vom 11. November 2017, 18:46

hoffentlich bleibt er auch 

Beitrag von „Clubi“ vom 11. November 2017, 19:31

Zitat von Argo 

hoffentlich bleibt er auch 

Das hoffe ich auch!

Blöd, dass gerade jetzt wieder der Vertrag ausläuft!
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Beitrag von „Argo“ vom 11. November 2017, 20:01

ja mei, aber bei Jugendspieler ist es halt oft so, da steckt man nicht drin, wann der Knoten
platzt.

Beitrag von „Clubi“ vom 11. November 2017, 20:06

Zitat von Argo 

ja mei, aber bei Jugendspieler ist es halt oft so, da steckt man nicht drin, wann der
Knoten platzt.

Logisch, trotzdem für uns jetzt blöde!

Beitrag von „debberla“ vom 12. November 2017, 07:18

Die Einsätze bei den Profis sind sicher dazu gedacht ihn vom Bleiben zu überzeugen. In dem
Alter müssen die Spieler eine ernsthafte Perspektive haben.

Beitrag von „kleinerUdo“ vom 12. November 2017, 07:46

Dürfte er mit 16 in der zweiten Liga spielen?

Beitrag von „Altmeister“ vom 12. November 2017, 09:31
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Zitat von kleinerUdo 

Dürfte er mit 16 in der zweiten Liga spielen?

Ja, aber noch keinen Profivertrag unterschreiben, oder? Wobei aktuell ja Gündogan erzählt, wie
irritierend das vor allem finanziell war im Vergleich zu seinen "normalen" Klassenkameraden.

Beitrag von „klausweiss176“ vom 12. November 2017, 09:41

Naja, lass die 500 Euro Taschengeld im Monat kriegen. Welcher Jugendliche hat diese Kohle?

Beitrag von „lego“ vom 12. November 2017, 09:49

Zitat von klausweiss176 

Naja, lass die 500 Euro Taschengeld im Monat kriegen. Welcher Jugendliche hat diese
Kohle?

Also mit 16 hatte ich nen 630 Mark Job (heut sind's 400€ glaub ich)

Denke mal dass viele in dem Alter schon was neben der Schule verdienen bzw in der
Ausbildung sind.

500 ... da lockst keinen mehr.

Beitrag von „kleinerUdo“ vom 12. November 2017, 09:49

Wenn Teuchert geht, haben wir ja gleich nen Nachfolger, klasse!

Beitrag von „klausweiss176“ vom 12. November 2017, 10:34
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Zitat von lego 

Also mit 16 hatte ich nen 630 Mark Job (heut sind's 400€ glaub ich)

Denke mal dass viele in dem Alter schon was neben der Schule verdienen bzw in der
Ausbildung sind.

500 ... da lockst keinen mehr.

Schon klar. Geh mal von einem Gymnasiasten aus der nicht noch was neben der Schule
verdient.

Sicher kriegen die alle einige Tausender dass so mancher der im Mindestlohnbereich arbeitet
neidisch werden kann.

Aber das ist ja alles nicht das was man als Karriereplanung von einem Berater erwarten würde.
Hier geht es um eine langfristige Perspektive. Wobei ich mir nicht vorstellen kann dass wir ihn
halten können. Ich würde mich richtig freuen. Aber die Anfrage aus Mainz, die sowohl in der B-
Junioren wie auch in der A-Junioren- Tabelle weit vor uns liegen und dann noch die Perspektive
Bundesliga in der ersten Mannschaft haben, werden wir sportlich nicht toppen können. Wenn
nun auch noch das Geld stimmt, ......

Beitrag von „lego“ vom 12. November 2017, 10:45

Zitat von klausweiss176 

Schon klar. Geh mal von einem Gymnasiasten aus der nicht noch was neben der Schule
verdient.

Sicher kriegen die alle einige Tausender dass so mancher der im Mindestlohnbereich
arbeitet neidisch werden kann.

Aber das ist ja alles nicht das was man als Karriereplanung von einem Berater erwarten
würde. Hier geht es um eine langfristige Perspektive. Wobei ich mir nicht vorstellen
kann dass wir ihn halten können. Ich würde mich richtig freuen. Aber die Anfrage aus
Mainz, die sowohl in der B-Junioren wie auch in der A-Junioren- Tabelle weit vor uns
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liegen und dann noch die Perspektive Bundesliga in der ersten Mannschaft haben,
werden wir sportlich nicht toppen können. Wenn nun auch noch das Geld stimmt, ......

Ich weiß das ist etwas off topic

Aber ich war auch auf dem Gym und in meiner Klasse haben wirklich 60-70% nen Nebenjob
gehabt

Als ich 16 war hat mein Vater gesagt er zahlt mir die Basics wie Klamotten oder ähnliches...aber
weggehen, Pc Spiele etc musst ich mir selber verdienen 

Ich weiß nicht wie das heute ist, aber bei mir (90ger) war das üblich dass man früh lernen
musste auf eigenen Beinen zu stehen

Aber da bin ich jetzt etwas abgeschweift 

Beitrag von „Manni_der_Libero“ vom 12. November 2017, 10:56

hat er schon einen Rentenvertrag unterschrieben?

vllt ein Charakter-Eignungstest , ob er Tendenzen eines Söldners hat?

Beitrag von „klausweiss176“ vom 12. November 2017, 10:56

Zitat von lego 

Ich weiß das ist etwas off topic
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Aber ich war auch auf dem Gym und in meiner Klasse haben wirklich 60-70% nen
Nebenjob gehabt

Als ich 16 war hat mein Vater gesagt er zahlt mir die Basics wie Klamotten oder
ähnliches...aber weggehen, Pc Spiele etc musst ich mir selber verdienen 

Ich weiß nicht wie das heute ist, aber bei mir (90ger) war das üblich dass man früh
lernen musste auf eigenen Beinen zu stehen

Aber da bin ich jetzt etwas abgeschweift 

Alles anzeigen 

Ich bin da Älter. Aber wenn du intensiv Sport machst, (nicht jeder ist Fußballer) eventuell noch
ein Musikinstrument spielst, auf dem Land lebst, dann hast du nicht die Möglichkeiten eines
Stadtkindes um an einen Job zu kommen.

Aber egal.

Entscheidend sind die Möglichkeiten die Bornemann und Köllner dem Spieler aufzeigen können.

Beitrag von „Zühnigger“ vom 12. November 2017, 11:11

Zitat von lego 

Ich weiß nicht wie das heute ist, aber bei mir (90ger) war das üblich dass man früh
lernen musste auf eigenen Beinen zu stehen

auch heute noch sollte man irgendwann auf eigenen Beinen stehen
(wenn man nicht bis ins Rentenalter bei Mutti zuhause wohnen möchte)

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 12. November 2017, 11:34
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Wenn ich das richtig gelesen habe, so macht der Junge hauptsächlich seine Tore in der U-17
durch überlegene körperliche Präsenz.

Ich habe ihn natürlich nie spielen sehen und daher würden mich auch seine technischen
Fähigkeiten interessieren, denn die jetzige körperliche Überlegenheit ist gegen robustere
Erwachsene kein wirklicher Vorteil mehr.

Mich erinnert das ein wenig an Mlapa oder Sukatu-Paso, die auch im Jugendbereich dank ihrer
körperlichen Überlegenheit herausstachen, jedoch im Erwachsenenfußball schnell auf den
Boden der Tatsachen geholt wurde.

Daher würden mich Makandas fußballerische Fähigkeiten eigentlich mehr interessieren.....kann
jemand ( Chris N ? ) dazu eine Einschätzung verraten ?

Im Übrigen ist das ja mit der Altersangabe bei jungen farbigen Spielern, die aus Afrika kommen,
manchmal so eine Sache.......besonders bei minderjährigen, unbegleiteten Flüchtlingen.

Naja....uns sollte das egal sein. 

Trotzdem interessiert mich noch etwas Anderes.

Der Junge ist minderjährig und ohne Eltern in seinem Gastland......wer unterschreibt dann
eigentlich für ihn die Verträge bzw. die Vertragsverlängerungen ?

Generell jedoch ein Lob an die Verantwortlichen, daß die Vernetzung und Durchlässigkeit jetzt
beim Club so gut klappt und so ein Talent bei den Profis mittrainieren darf.

Ich wünschte, es wäre immer so gewesen.

Beitrag von „Lupo89“ vom 12. November 2017, 12:10

Auf Instagram hat er ein Video von ein paar Freistößen nach dem Training gepostet. Die
kommen aber auch ganz ordentlich. Schießen kann er!

Beitrag von „Altmeister“ vom 12. November 2017, 12:17
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Ist doch noch gar nicht so lange her, da hat er mit zwei anderen Jugendspielern auf ClubTV ein
Interview gegeben, oder?

Beitrag von „Zarate_66“ vom 13. November 2017, 14:29

22644d-1510579642.jpgImage not found or type unknown

16 Jahre also....

und hier der "normale" 16-jährige.... 

370fd9-1510579813.jpgImage not found or type unknown

Beitrag von „1973er“ vom 13. November 2017, 15:48

Zitat von Hamburger Clubfan 

Wenn ich das richtig gelesen habe, so macht der Junge hauptsächlich seine Tore in der
U-17 durch überlegene körperliche Präsenz.

Ich habe ihn natürlich nie spielen sehen und daher würden mich auch seine
technischen Fähigkeiten interessieren, denn die jetzige körperliche Überlegenheit ist
gegen robustere Erwachsene kein wirklicher Vorteil mehr.

Mich erinnert das ein wenig an Mlapa oder Sukatu-Paso, die auch im Jugendbereich
dank ihrer körperlichen Überlegenheit herausstachen, jedoch im Erwachsenenfußball
schnell auf den Boden der Tatsachen geholt wurde.

Daher würden mich Makandas fußballerische Fähigkeiten eigentlich mehr
interessieren.....kann jemand ( Chris N ? ) dazu eine Einschätzung verraten ?
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Im Übrigen ist das ja mit der Altersangabe bei jungen farbigen Spielern, die aus Afrika
kommen, manchmal so eine Sache.......besonders bei minderjährigen, unbegleiteten
Flüchtlingen.

Naja....uns sollte das egal sein. 

Trotzdem interessiert mich noch etwas Anderes.

Der Junge ist minderjährig und ohne Eltern in seinem Gastland......wer unterschreibt
dann eigentlich für ihn die Verträge bzw. die Vertragsverlängerungen ?

Generell jedoch ein Lob an die Verantwortlichen, daß die Vernetzung und
Durchlässigkeit jetzt beim Club so gut klappt und so ein Talent bei den Profis
mittrainieren darf.

Ich wünschte, es wäre immer so gewesen.

Alles anzeigen 

Mit 16 dürfte er wenn er alleine ist einen Vormund haben, evtl. vom Jugendamt.

Grundsätzlich ist er ja aber auch schon geschäftsfähig und kann Verträge selbst schließen.

Beitrag von „ChrisN“ vom 13. November 2017, 17:11

Zitat von Hamburger Clubfan 

Wenn ich das richtig gelesen habe, so macht der Junge hauptsächlich seine Tore in der
U-17 durch überlegene körperliche Präsenz.

Ich habe ihn natürlich nie spielen sehen und daher würden mich auch seine
technischen Fähigkeiten interessieren, denn die jetzige körperliche Überlegenheit ist
gegen robustere Erwachsene kein wirklicher Vorteil mehr.

Mich erinnert das ein wenig an Mlapa oder Sukatu-Paso, die auch im Jugendbereich
dank ihrer körperlichen Überlegenheit herausstachen, jedoch im Erwachsenenfußball
schnell auf den Boden der Tatsachen geholt wurde.
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Daher würden mich Makandas fußballerische Fähigkeiten eigentlich mehr
interessieren.....kann jemand ( Chris N ? ) dazu eine Einschätzung verraten ?

Im Übrigen ist das ja mit der Altersangabe bei jungen farbigen Spielern, die aus Afrika
kommen, manchmal so eine Sache.......besonders bei minderjährigen, unbegleiteten
Flüchtlingen.

Naja....uns sollte das egal sein. 

Trotzdem interessiert mich noch etwas Anderes.

Der Junge ist minderjährig und ohne Eltern in seinem Gastland......wer unterschreibt
dann eigentlich für ihn die Verträge bzw. die Vertragsverlängerungen ?

Generell jedoch ein Lob an die Verantwortlichen, daß die Vernetzung und
Durchlässigkeit jetzt beim Club so gut klappt und so ein Talent bei den Profis
mittrainieren darf.

Ich wünschte, es wäre immer so gewesen.

Alles anzeigen 

Hamburger, ich bin bei ihm immer hin und her gerissen: Im letzten Jahr wusste er seine
physischen Fähigkeiten überhaupt noch nicht zu nutzen und brauchte insgesamt viel zu viele
Chancen. In der schwierigeren Liga jetzt dagegen nutzt er seine Überlegenheit. Also hat er sich
in jedem Fall schon mal weiterentwickelt. Und Tore geben ja bekanntlich immer recht.
Technisch hat er gelinge gesagt auch noch Luft nach oben. Aber auch hier gilt, dass er besser
wird.

Ob das Gesamtpaket für die Profis reicht? Ich glaube es wird, wenn überhaupt, sehr eng für ihn
- auch wenn ich es ihm natürlich wünsche.

Mein größtes Problem ist: Ich glaube ihm das Alter einfach nicht. Er könnte auch schon 19 sein.
Aber jetzt eine Altersanalyse fordern? Vielleicht ist es besser, ihm einen leistungsbezogenen 4
Jahres-Vertrag zu geben und nach 1 bis 2 Jahren abzugeben? Wenn das mit dem Alter so sein
sollte, dann sehe ich sehr wenig Perspektiven für ihn bei uns.

Beitrag von „Zühnigger“ vom 13. November 2017, 17:24

weil hier schon wieder alle wuschig sind und die Höschen feucht werden ...
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.... isser denn wenigstens schon verscherbelt oder zumindest von Hansi Flick für den "besten
Stürmer Europas 2023" nominiert worden ?

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 13. November 2017, 18:01

Zitat von ChrisN 

Hamburger, ich bin bei ihm immer hin und her gerissen: Im letzten Jahr wusste er seine
physischen Fähigkeiten überhaupt noch nicht zu nutzen und brauchte insgesamt viel zu
viele Chancen. In der schwierigeren Liga jetzt dagegen nutzt er seine Überlegenheit.
Also hat er sich in jedem Fall schon mal weiterentwickelt. Und Tore geben ja
bekanntlich immer recht. Technisch hat er gelinge gesagt auch noch Luft nach oben.
Aber auch hier gilt, dass er besser wird.

Ob das Gesamtpaket für die Profis reicht? Ich glaube es wird, wenn überhaupt, sehr eng
für ihn - auch wenn ich es ihm natürlich wünsche.

Mein größtes Problem ist: Ich glaube ihm das Alter einfach nicht. Er könnte auch schon
19 sein. Aber jetzt eine Altersanalyse fordern? Vielleicht ist es besser, ihm einen
leistungsbezogenen 4 Jahres-Vertrag zu geben und nach 1 bis 2 Jahren abzugeben?
Wenn das mit dem Alter so sein sollte, dann sehe ich sehr wenig Perspektiven für ihn
bei uns.

Danke für deine profunde Analyse, Chris.

Beitrag von „BöhserGlubbfan“ vom 31. Januar 2018, 15:45

Gibts eigentlich von ihm was neues zu berichten?

Er war in den zwei Spielen vor der Winterpause nicht im Kader, weiß man warum?

Beitrag von „Iago78“ vom 1. Februar 2018, 12:34
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Ich dachte der wäre irgendwie verletzt gewesen.

Kann aber auch sein, dass er zwischenzeitlich recht geräuschlos in Mainz gelandet ist.

Naja, ist halt vor allem körperlich schon extrem weit, so ein kleiner Mlapa, aber das nivelliert
sich im Herrenbereich irgendwann.

Beitrag von „DB4“ vom 1. Februar 2018, 12:58

Er hatte einen Bänderriss vor der Winterpause

Beitrag von „BöhserGlubbfan“ vom 1. Februar 2018, 15:33

Zitat von DB4 

Er hatte einen Bänderriss vor der Winterpause

Danke dir für die Info!

Beitrag von „papahippie“ vom 11. März 2018, 11:43

Wieder da und trifft auch wieder.

http://www.fcn.de/news/artikel/u17-makanda-machts/

Beitrag von „FCNNordkurve“ vom 11. März 2018, 11:57
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Wäre es nicht sinnvoll in die U19 hochzuziehen könnte bestimmt zum Klassenerhalt mit
beitragen?

Beitrag von „Altmeister“ vom 11. März 2018, 12:13

Zitat von FCNNordkurve 

Wäre es nicht sinnvoll in die U19 hochzuziehen könnte bestimmt zum Klassenerhalt mit
beitragen?

Das waren jetzt seine ersten 45 Minuten nach einer langen Verletzung, oder?

Beitrag von „Jersey“ vom 11. März 2018, 12:19

Wenn er weiß wo das Tor ist, gleich in die erste mit ihm.

Beitrag von „HansiKopp“ vom 8. April 2018, 22:30

laut Twitter Gerüchte wechselt der Junge nach Vertragsende leider zu Frankfurt.

Beitrag von „FCNNordkurve“ vom 8. April 2018, 22:34

Das wäre verdammt bitter für uns!

Beitrag von „Clubi“ vom 8. April 2018, 22:36
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Wäre echt schade!

Beitrag von „NBGer“ vom 8. April 2018, 23:44

Bei transfermarkt.de ist es seltsamerweise sogar schon eingetragen...

Sehr schade
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Beitrag von „DB4“ vom 9. April 2018, 05:33

Er war glaube ich vor uns doch beim FSV Frankfurt oder?

Vielleicht zieht da dann auch ein Stück die alte Heimat

Beitrag von „Daniel1982“ vom 13. April 2018, 12:10

Wechsel scheinbar Fix. Schade aber da er aus der Gegend kommt verständlich.

Beitrag von „FCNNordkurve“ vom 13. April 2018, 15:13

http://www.nordbayern.de/sport…sich-club-juwel-1.7469144 Ganz bitterer Abgang für uns

Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 13. April 2018, 15:15

Schade für den Burschen. Da haben sich Berater/Eltern/Spieler möglicherweise etwas verzockt,

nach der aktuellen Sachlage.

Beitrag von „Andyk“ vom 13. April 2018, 16:02

Zitat 

"Das ist natürlich schade", sagt Michael Köllner, "aber man muss schon auch realistisch
bleiben",; noch in der zurückliegenden Runde, in der U16, erinnert Nürnbergs Profi-
Trainer und NLZ-Leiter, habe Jabez Makanda doch öfter enttäuscht als begeistert.
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Köllner klingt wie ein enttäuschter Fan. Pfff, sooo gut war der doch eh net. Hat Köllner einen
Account hier? 

Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 13. April 2018, 16:04

Zitat von Andyk 

Köllner klingt wie ein enttäuschter Fan. Pfff, sooo gut war der doch eh net. Hat Köllner
einen Account hier? 

net = niad

Beitrag von „DB4“ vom 13. April 2018, 16:55

So wie es im Bericht steht, hat Frankfurt ihn mit der schnellen Karriere gelockt. Schade das so
junge Spieler immer wieder so schlecht beraten werden.

Beitrag von „schwengl“ vom 13. April 2018, 16:58

Zitat von FCNNordkurve 
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http://www.nordbayern.de/sport…sich-club-juwel-1.7469144 Ganz bitterer Abgang für
uns

Naja U17 Spieler, also ganz bitter is wohl sehr stark übertrieben.

Fraglich ob der jemals den sprung schafft wie eben bei jedem Jugendspieler,kann sein kann
aber auch nicht sein!!

Das kratzt mich null.

Ausserdem hat im der Kovac nen Platz im Frankfurter Bundesligaaufgebot
versprochen,Kovac.......Frankfurt hmm des is etz natürlich Blöd!!

Beitrag von „MOSES“ vom 13. April 2018, 20:35

Sollte Kovač ihm - mit dem Wissen, das er zu den "Oberösterreichern wechselt - einen Platz ihm
BL-Team versprochen haben, paßt er charakterlich schon voll zu denen !

Beitrag von „ChrisN“ vom 13. April 2018, 20:38

Zitat von Andyk 

Köllner klingt wie ein enttäuschter Fan. Pfff, sooo gut war der doch eh net. Hat Köllner
einen Account hier? 

Köllner hat doch Recht. Siehe mein Beitrag Nr. 23 hier.

Beitrag von „ChrisN“ vom 13. April 2018, 20:39
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Zitat von MOSES 

Sollte Kovač ihm - mit dem Wissen, das er zu den "Oberösterreichern wechselt - einen
Platz ihm BL-Team versprochen haben, paßt er charakterlich schon voll zu denen !

Nein, das war schon vorher fix, bevor sich Bayern bei ihm gemeldet hat.

Beitrag von „Roma88“ vom 14. April 2018, 10:02

Wiedermal nicht gelungen, bei einem vielversprechenden Talent einen Vertrag zu verlängern.
Sehr schade.

Beitrag von „Zühnigger“ vom 14. April 2018, 10:15

Zitat von Roma88 

Wiedermal nicht gelungen, bei einem vielversprechenden Talent einen Vertrag zu
verlängern. Sehr schade.

zu einer Vertragsverlängerung gehören zwei

Und wenn die Familie in Frankfurt haust, dann verstehe ich durchaus wenn einer dann da hin
will

Beitrag von „Altmeister“ vom 14. April 2018, 10:19

Zitat von Zühnigger 
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zu einer Vertragsverlängerung gehören zwei

Und wenn die Familie in Frankfurt haust, dann verstehe ich durchaus wenn einer dann
da hin will

Gab es da nicht die Forderung auch den jüngeren Bruder aus Mainz ins NLZ aufzunehmen?

Beitrag von „PaoloM“ vom 14. April 2018, 15:07

Zitat von DB4 

So wie es im Bericht steht, hat Frankfurt ihn mit der schnellen Karriere gelockt. Schade
das so junge Spieler immer wieder so schlecht beraten werden.

Kannst du mir bitte erklären warum er da genau schlecht beraten ist?

Von den Möglichkeiten her hat er wohl keinen Fehler gemacht. Sowohl die U17 als auch die U19
spielen in der gleichen Liga wie der FCN.

Dazu hat er bei einem Verein wie Frankfurt, die risikolos mal einen jungen Spieler einsetzen,
können wohl er die Chance auf sein Profidebüt nächste Saison.

Beitrag von „Altmeister“ vom 14. April 2018, 15:28

Zitat von PaoloM 

Kannst du mir bitte erklären warum er da genau schlecht beraten ist?
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Von den Möglichkeiten her hat er wohl keinen Fehler gemacht. Sowohl die U17 als auch
die U19 spielen in der gleichen Liga wie der FCN.

Dazu hat er bei einem Verein wie Frankfurt, die risikolos mal einen jungen Spieler
einsetzen, können wohl er die Chance auf sein Profidebüt nächste Saison.

Wird sich erst mal zeigen, wer da neuer Trainer wird. Hier hat ihn Köllner zumindest schon bei
den Profis hineinschnuppern lassen.

Beitrag von „ChrisN“ vom 14. April 2018, 17:06

Aus meiner Sicht hat es für die Profis bei weitem nicht gereicht. Dürfte ihm Köllner auch genau
so vermittelt haben.

Beitrag von „Glubbfan99“ vom 14. April 2018, 17:48

Sehe ich genauso. Auch seine drei Tore heute (eins davon per Elfmeter) ändert nichts an
meiner Sichtweise.

Beitrag von „PaoloM“ vom 14. April 2018, 20:43

Ich denke es ist schwer das wirklich zu beurteilen.

Man wird das wohl in 2-3 Jahren sehen.

Ich finds nur schlimm, dass man es verurteilt und sagt, dass es ein Fehler für ihn ist.

Beitrag von „DB4“ vom 14. April 2018, 22:12
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Zitat von PaoloM 

Kannst du mir bitte erklären warum er da genau schlecht beraten ist?

Von den Möglichkeiten her hat er wohl keinen Fehler gemacht. Sowohl die U17 als auch
die U19 spielen in der gleichen Liga wie der FCN.

Dazu hat er bei einem Verein wie Frankfurt, die risikolos mal einen jungen Spieler
einsetzen, können wohl er die Chance auf sein Profidebüt nächste Saison.

Ziehe einen Strich, wie viele ehemalige Jugendspieler aus NBG spielen 1.&2. Liga und wie viel
aus FRA! Dann kannst dir die Frage sparen.

Ganz ehrlich er hat hier als 17 Jähriger sogar bei den Profis trainieren dürfen, was nicht
Selbstverständlich ist.

Er oder sein Berater sehen die schnelle große Karriere, dazu ist Frankfurt nicht unbedingt als
Talentschmiede bekannt.

Ich halte es für falsch und schlecht beraten.

Ich hab noch nie von guten Talenten aus Frankfurt gehört

Beitrag von „PaoloM“ vom 14. April 2018, 23:24

Zitat von DB4 

Ziehe einen Strich, wie viele ehemalige Jugendspieler aus NBG spielen 1.&2. Liga und
wie viel aus FRA! Dann kannst dir die Frage sparen.

Ganz ehrlich er hat hier als 17 Jähriger sogar bei den Profis trainieren dürfen, was nicht
Selbstverständlich ist.

Er oder sein Berater sehen die schnelle große Karriere, dazu ist Frankfurt nicht
unbedingt als Talentschmiede bekannt.

Ich halte es für falsch und schlecht beraten.

Ich hab noch nie von guten Talenten aus Frankfurt gehört
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Ich nehm jetzt mal die seit 09/10 und ab U17 / U19 ohne Amas

Einsatz 1. BL: Sonny Kittel,Marc-Oliver Kempf, Marc Stendera, Luca Waldschmidt, Aymen
Bakork, Gian-Luca Itter, Cenk Tosun (auch wenn nur 1 BL Spiel - Im gehobenen Ausland
erfolgreich),

Einsatz 2.BL: Marvin Schwäbe, Kevin Kraus, Anthony Jung,

ua. war auch ein Niklas Süle bei der SGEW Jugend.

Ich glaube nicht, dass sich das groß von der FCN Jugend unterscheidet.

Beitrag von „Altmeister“ vom 15. April 2018, 00:04

Zitat von PaoloM 

Ich nehm jetzt mal die seit 09/10 und ab U17 / U19 ohne Amas

Einsatz 1. BL: Sonny Kittel,Marc-Oliver Kempf, Marc Stendera, Luca Waldschmidt,
Aymen Bakork, Gian-Luca Itter, Cenk Tosun (auch wenn nur 1 BL Spiel - Im gehobenen
Ausland erfolgreich),

Einsatz 2.BL: Marvin Schwäbe, Kevin Kraus, Anthony Jung,

ua. war auch ein Niklas Süle bei der SGEW Jugend.
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Ich glaube nicht, dass sich das groß von der FCN Jugend unterscheidet.

Alles anzeigen 

Wie viele davon haben tatsächlich bei Frankfurt den Durchbruch geschafft und nicht erst nach
einem Wechsel?

Beitrag von „PaoloM“ vom 15. April 2018, 00:20

Zitat von Altmeister 

Wie viele davon haben tatsächlich bei Frankfurt den Durchbruch geschafft und nicht
erst nach einem Wechsel?

Das ist mies 

Ich zähl sie dir auf, dafür musst du denn Glubb übernehmen 

Bakork, Stendera, Kittel, Waldschmidt,

Beitrag von „DB4“ vom 15. April 2018, 10:22

Zitat von PaoloM 

Das ist mies 

Ich zähl sie dir auf, dafür musst du denn Glubb übernehmen 
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Bakork, Stendera, Kittel, Waldschmidt,

Oh weh da könnte ich jetzt sehr weit ausholen bei Spieler die beim FCN den Durchbruch
geschafft haben.

Bekannteste Spieler sind zweifelsohne Gündogan, Stark und Plattenhardt.

Aber auch viele junge Leihspieler sind erst beim Club ins Laufen gekommen. Eckici, Schieber,
Wiblishauser, Johansonn, Jarolim, Risse, Reinartz. Das sind alles Junge Spieler wo den
Durchbruch erst beim FCN geschafft haben.

Die jüngsten Beispiele wo vom FCN in die BL gewechselt sind, Teuchert, Kammerbauer

Oder ein Sabiri nach England

Schöpf, Füllkrug haben auch ihre Karriere beim FCN ins laufen gebracht und waren vorher
nirgends gesetzt.

Ein Dominik Reinhardt spiele lange bei Augsburg

Ein Basar Halimi gehört dem FSV Mainz und spielt als Leihspieler eine gute Saison in Dänemark

Die Saarbrücken Spieler Wollscheid, Frantz und Löwen

Jan George von Regensburg ist auch aus der Club Jugend.

Stefan Kießling und Cacau haben ihre Karriere dem FCN zu verdanken
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Usw usw, ich glaube schon dass der Junge bei uns bessere Chance hätte

Beitrag von „Remember68“ vom 16. April 2018, 10:25

Kann ihn verstehen, wenn das so stimmt, dass Kovac ihn einen Platz im BL-Kader zugesagt hat.
Vor allem wenn er hier nicht auf entsprechende "Gegenliebe" stößt...

Beitrag von „glubberer66“ vom 16. April 2018, 12:55

Er hätte Kovac mal besser zuhören sollen. Wahrscheinlich hat er gesagt: "Stand jetzt" kann ich
Dir nächste Saison einen Platz im Profikader versprechen.

Am Ende hat er sich halt "versprochen" 

Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 16. April 2018, 12:58

Schade für ihn, dass seine "Bezugsperson" jetzt gen Süden entschwindet.

Vielleicht kann der Vertrag auf der Basis ja noch gekündigt werden.

Beitrag von „Glubbfan99“ vom 16. April 2018, 13:38
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Meiner Information nach bekommt er in Frankfurt mehr als das Dreifache von dem, was er bei
uns in der U19 bekommen hätte. In Kombination mit der Tatsache, dass er eh aus der Ecke
stammt, eine nachvollziehbare Entscheidung.

Seine Chancen auf einen Profivertrag sind - Kovac hin oder her - in Frankfurt definitiv nicht so
hoch wie bei uns. Wäre ich sein Berater hätte es nur eines gegeben: Geld verdienen kannst in
zwei Jahren auch noch, werde erst mal Profi!

Ob allerdings sein Können dafür ausreicht steht auf einem anderen Blatt. Er ist gut, keine
Frage, aber keinesfalls so auffällig, wie es z.B. Kammerbauer in seinem Alter war...

Beitrag von „PaoloM“ vom 17. April 2018, 13:13

Zitat von DB4 

Oh weh da könnte ich jetzt sehr weit ausholen bei Spieler die beim FCN den Durchbruch
geschafft haben.

Bekannteste Spieler sind zweifelsohne Gündogan, Stark und Plattenhardt.

Aber auch viele junge Leihspieler sind erst beim Club ins Laufen gekommen. Eckici,
Schieber, Wiblishauser, Johansonn, Jarolim, Risse, Reinartz. Das sind alles Junge Spieler
wo den Durchbruch erst beim FCN geschafft haben.

Die jüngsten Beispiele wo vom FCN in die BL gewechselt sind, Teuchert, Kammerbauer

Oder ein Sabiri nach England
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Schöpf, Füllkrug haben auch ihre Karriere beim FCN ins laufen gebracht und waren
vorher nirgends gesetzt.

Ein Dominik Reinhardt spiele lange bei Augsburg

Ein Basar Halimi gehört dem FSV Mainz und spielt als Leihspieler eine gute Saison in
Dänemark

Die Saarbrücken Spieler Wollscheid, Frantz und Löwen

Jan George von Regensburg ist auch aus der Club Jugend.

Stefan Kießling und Cacau haben ihre Karriere dem FCN zu verdanken

Usw usw, ich glaube schon dass der Junge bei uns bessere Chance hätte

Alles anzeigen 

Da siehst ja schon, dass einige bei uns keine Jugend gespielt haben.

Die meisten sind in U21/U23 oder als Profis gekommen. Das ist ja jetzt bei Makanda noch nicht
zu bewerten

Wennst die mal raus nimmst bleibt dir noch Teuchert, Kammerbauer die erstmal einschlagen
müssen.

Stark, Plattenhardt, Kießling, Reinhardt das sind die aus der Jugend.
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Ein Sabiri und Löwen die zuletzt hochgekommen sind haben ja auch nie in der Glubb-Jugend
gespielt.

George und Halimi wurden zudem bei uns weggeschickt.

Ich sehe bei uns die große Stärke in der U21. Da holen wir unsere Spieler raus.

Bei Frankfurt sehe ich ja auch Jovic, Oczipka, Vallejo, Rode oder Chandler als Spieler aus ihrer
Jugend an. Die haben da genauso wie wir die Talente bei anderen abgeschöpft.

Beitrag von „PaoloM“ vom 17. April 2018, 13:23

Zitat von Glubbfan99 

Meiner Information nach bekommt er in Frankfurt mehr als das Dreifache von dem, was
er bei uns in der U19 bekommen hätte. In Kombination mit der Tatsache, dass er eh
aus der Ecke stammt, eine nachvollziehbare Entscheidung.

Seine Chancen auf einen Profivertrag sind - Kovac hin oder her - in Frankfurt definitiv
nicht so hoch wie bei uns. Wäre ich sein Berater hätte es nur eines gegeben: Geld
verdienen kannst in zwei Jahren auch noch, werde erst mal Profi!

Ob allerdings sein Können dafür ausreicht steht auf einem anderen Blatt. Er ist gut,
keine Frage, aber keinesfalls so auffällig, wie es z.B. Kammerbauer in seinem Alter
war...

WENN er die hohe Qualität hat die ihm nachgesagt wird, dann wird er sich dort wie hier
durchsetzen.

Ich nehme mal an, dass wir nächste Saison ja auch 1.Liga spielen werden und somit ähnliche
Voraussetzungen haben.
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Bei uns hat er nächste Saison auch "junge" Konkurrenz wie Knöll, Palacios oder Engelhardt.

In Frankfurt hat er in der Talentebene wohl nur Mbouham der ein Konkurrent für ihn wäre.

Beitrag von „Zühnigger“ vom 20. April 2018, 14:52

Worscht. Wenn er nedd moch, moch er nedd.

Beitrag von „BöhserGlubbfan“ vom 17. Dezember 2019, 16:15

Frankfurt stattet Sturm-Talent Makanda mit Profivertrag aus | Transfer - kicker

Beitrag von „Manni_der_Libero“ vom 4. Januar 2020, 15:27

ich bin gerade beim Mercedes-Junior-Cup in Sindelfingen und konnte mit Makanda sprechen...

Fazit: ihm wurden mehr Perspektiven in Frankfurt aufgezeigt als in Nürnberg 

die Leistung von ihm in der Halle ist jetzt nicht "Budenzauber" 

Beitrag von „roter964“ vom 4. Januar 2020, 17:03

Zitat von Manni_der_Libero 

ich bin gerade beim Mercedes-Junior-Cup in Sindelfingen und konnte mit Makanda
sprechen...

30https://www.glubbforum.de/forum/thread/20274-jabez-makanda/

https://www.kicker.de/4000000032165/transfermeldung/frankfurt_stattet_sturm-talent_makanda_mit_profivertrag_aus
https://www.glubbforum.de/forum/thread/20274-jabez-makanda/?postID=3090435#post3090435
https://www.glubbforum.de/forum/thread/20274-jabez-makanda/


Fazit: ihm wurden mehr Perspektiven in Frankfurt aufgezeigt als in Nürnberg 

die Leistung von ihm in der Halle ist jetzt nicht "Budenzauber" 

Klar, ein großer Faktor ist die Kohle, ääääääh ich wollte Perspektive schreiben...

Beitrag von „Scheffe“ vom 5. Januar 2020, 17:55

Wer ist das?

Beitrag von „Giodagge“ vom 6. September 2020, 20:12

„Ebenfalls (noch) keine Perspektive im Sturm der Adler hat Jabez Makanda (19). Der 2018 vom
1. FC Nürnberg verpflichtete Mittelstürmer aus Angola gehört der kleinen Trainingsgruppe um
Torhüter Wiedwald an, deren Mitglieder sich nach neuen Herausforderungen umsehen dürfen.“

Link:

Eintracht Frankfurt im Kadercheck: Viele Fragezeichen, wenig Bas

Beitrag von „roter964“ vom 6. September 2020, 20:16

Schick das mal dem Hack....

Beitrag von „Collin“ vom 6. September 2020, 20:36
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Wird wohl außer ein paar Testspiele keine Minute spielen in der neuen Saison. Schade um den
Jungen.

Beitrag von „Glubbi“ vom 6. September 2020, 20:45

hey der wurde doch so hochgelobt, was ist denn passiert

Beitrag von „Haribo“ vom 6. September 2020, 21:08

Vielleicht ist er mit "19" schon über seinen Zenit. 

Beitrag von „Altmeister“ vom 6. September 2020, 21:11

Die Anführungszeichen lassen tief blicken...

Beitrag von „Glubbi“ vom 24. Mai 2021, 18:04

Jabez Makanda - Spielerprofil 20/21 | Transfermarkt

der Vertrag wurde nicht verlängert, ist jetzt Vereinslos.

Ihm wurde mal ne goldene Zukunft voraus gesagt. Tja was man halt daraus macht.....

Beitrag von „masterfcn“ vom 25. Mai 2021, 08:33
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So läuft es halt, wenn man zu schnell zu viel will.

Beitrag von „Bederle“ vom 25. Mai 2021, 08:53

Könnte man ja nochmal für die zweite verpflichten und schauen wie er sich so entwickelt

Beitrag von „Clubi“ vom 25. Mai 2021, 09:19

Zitat von Bederle 

Könnte man ja nochmal für die zweite verpflichten und schauen wie er sich so
entwickelt

Spieler die gerne den zweiten vor dem ersten Schritt machen sollten nicht unsere Zielgruppe
sein!

In dem Sinne, Finger weg!

Beitrag von „hacklberry“ vom 26. Mai 2021, 15:52

Zitat von Clubi 

Zitat von Bederle 

Könnte man ja nochmal für die zweite verpflichten und schauen wie er sich so
entwickelt

Spieler die gerne den zweiten vor dem ersten Schritt machen sollten nicht unsere
Zielgruppe sein!

In dem Sinne, Finger weg!
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Sehe ich in bisschen anders. Gerade unser Nachbar hat in der Vergangenheit sehr gute
Erfahrungen mit Spielern gemacht, die es auf direktem Weg nicht geschafft haben. Und auch
wir haben da durchaus schon ordentliche Spieler bekommen. Die Frage ist halt wie der
Abschied damals ablief und ob es eine Möglichkeit einer neuerlichen Zusammenarbeit
überhaupt geben kann.

Makanda scheint aber derzeit eh noch verletzt zu sein mit einem Mittelfußbruch.

Beitrag von „Iago78“ vom 26. Mai 2021, 15:53

Zitat von hacklberry 

Zitat von Clubi 

Spieler die gerne den zweiten vor dem ersten Schritt machen sollten nicht
unsere Zielgruppe sein!

In dem Sinne, Finger weg!

Sehe ich in bisschen anders. Gerade unser Nachbar hat in der Vergangenheit sehr gute
Erfahrungen mit Spielern gemacht, die es auf direktem Weg nicht geschafft haben. Und
auch wir haben da durchaus schon ordentliche Spieler bekommen. Die Frage ist halt
wie der Abschied damals ablief und ob es eine Möglichkeit einer neuerlichen
Zusammenarbeit überhaupt geben kann.

Burgstaller war auch so einer mit einem Karriereknick vorher, Geis auch.

Beitrag von „hacklberry“ vom 26. Mai 2021, 15:55

Zitat von Iago78 

Zitat von hacklberry 
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Sehe ich in bisschen anders. Gerade unser Nachbar hat in der Vergangenheit
sehr gute Erfahrungen mit Spielern gemacht, die es auf direktem Weg nicht
geschafft haben. Und auch wir haben da durchaus schon ordentliche Spieler
bekommen. Die Frage ist halt wie der Abschied damals ablief und ob es eine
Möglichkeit einer neuerlichen Zusammenarbeit überhaupt geben kann.

Burgstaller war auch so einer mit einem Karriereknick vorher, Geis auch.

Löwen denke ich auch. Der hat aus dem Lauterer NLZ auch den Schritt "zurück" nach
Saarbrücken gemacht.

Beitrag von „Iago78“ vom 26. Mai 2021, 16:03

Zitat von hacklberry 

Zitat von Iago78 

Burgstaller war auch so einer mit einem Karriereknick vorher, Geis auch.

Löwen denke ich auch. Der hat aus dem Lauterer NLZ auch den Schritt "zurück" nach
Saarbrücken gemacht.

Wollscheid fällt mir da noch ein.

Beitrag von „Daniel1982“ vom 26. Mai 2021, 16:20

Zitat von Iago78 

Zitat von hacklberry 

Löwen denke ich auch. Der hat aus dem Lauterer NLZ auch den Schritt
"zurück" nach Saarbrücken gemacht.
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Wollscheid fällt mir da noch ein.

Ne. Wollscheid hatte keinen großen Karriereknick. Der war immer in Saarbrücken, gut vorher in
Noswendel ?. Hat halt in Saarbrücken nur noch Angebot für zweite Mannschaft bekommen und
dann hat Nüssing es einfach mal probiert.

Beitrag von „Clubi“ vom 26. Mai 2021, 16:50

Zitat von Iago78 

Zitat von hacklberry 

Sehe ich in bisschen anders. Gerade unser Nachbar hat in der Vergangenheit
sehr gute Erfahrungen mit Spielern gemacht, die es auf direktem Weg nicht
geschafft haben. Und auch wir haben da durchaus schon ordentliche Spieler
bekommen. Die Frage ist halt wie der Abschied damals ablief und ob es eine
Möglichkeit einer neuerlichen Zusammenarbeit überhaupt geben kann.

Burgstaller war auch so einer mit einem Karriereknick vorher, Geis auch.

Den Vergleich Burgstaller/Geis zu Makanda verstehe ich nicht.

Geis hat im Prinzip eine perfekt geplante Karriere durchschritten.

Sinnvolle Steigerungen mit der abschließenden Krönung dem Club. 

Ich hätte mich anders ausdrücken sollen, ein Rückschritt wie bei Burgstaller oder Margreitter,
dagegen ist absolut nichts einzuwenden.

Bei Makanda ist dies aber komplett anders. Der Junge hatte noch nichts erreicht, wollte aber
schon, sich selbst überschätzend, mehrere Schritte überspringen. Dies war zum scheitern
verurteilt!

Warum sollte man so jemanden jetzt mit Shuranov, der klug und geduldig handelte, in
Konkurrenz schicken?
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Beitrag von „Daniel1982“ vom 26. Mai 2021, 16:55

Zitat von Clubi 

Zitat von Iago78 

Burgstaller war auch so einer mit einem Karriereknick vorher, Geis auch.

Den Vergleich Burgstaller/Geis zu Makanda verstehe ich nicht.

Geis hat im Prinzip eine perfekt geplante Karriere durchschritten.

Sinnvolle Steigerungen mit der abschließenden Krönung dem Club. 

Ich hätte mich anders ausdrücken sollen, ein Rückschritt wie bei Burgstaller oder
Margreitter, dagegen ist absolut nichts einzuwenden.

Bei Makanda ist dies aber komplett anders. Der Junge hatte noch nichts erreicht, wollte
aber schon, sich selbst überschätzend, mehrere Schritte überspringen. Dies war zum
scheitern verurteilt!

Warum sollte man so jemanden jetzt mit Shuranov, der klug und geduldig handelte, in
Konkurrenz schicken?

Alles anzeigen 

Der Vergleich Shuranov - Makanda hinkt aber schon.

Makanda kommt aus der Frankfurter Kante und war auch nicht ewig bei uns im NLZ. Wenn man
dann die Möglichkeit auf einen Profivertrag bekommt und zugleich wieder in der Heimat sein
kann, dann würden wohl ca 90% das Angebot annehmen.

Beitrag von „The Q“ vom 26. Mai 2021, 17:07

Zitat von Clubi 
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Zitat von Iago78 

Burgstaller war auch so einer mit einem Karriereknick vorher, Geis auch.

Den Vergleich Burgstaller/Geis zu Makanda verstehe ich nicht.

Geis hat im Prinzip eine perfekt geplante Karriere durchschritten.

Sinnvolle Steigerungen mit der abschließenden Krönung dem Club. 

Ich hätte mich anders ausdrücken sollen, ein Rückschritt wie bei Burgstaller oder
Margreitter, dagegen ist absolut nichts einzuwenden.

Bei Makanda ist dies aber komplett anders. Der Junge hatte noch nichts erreicht, wollte
aber schon, sich selbst überschätzend, mehrere Schritte überspringen. Dies war zum
scheitern verurteilt!

Warum sollte man so jemanden jetzt mit Shuranov, der klug und geduldig handelte, in
Konkurrenz schicken?

Alles anzeigen 

Das seh ich anders muss ich sagen. Er kam ja ursprünglich aus Frankfurt, hat dort in der Jugend
gespielt, bevor zwei Jahre zu uns kamm. In Frankfurt hat, er, glaube ich mich zu erinnern, nicht
bei der EIntracht gespielt , sondern beim FSV. . Er hatte bei dem Angebot der Eintracht die
Möglichkeit gehabt weiterhin eine sportliche Topausbildung zu bekommen und in sein
Lebensumfeld, in dem seine Familie und seine Freunde sind, zurückzukehren. Dieser Schritt war
absolut nachvollziehbar. Und vermutlich hätte den jeder von so gemacht. Ihn dafür zu
verurteilen und ihn, falls er uns sportlich verstärken würde nicht nehmen zu wollen, kann ich
absolut verstehen.

Beitrag von „Clubi“ vom 26. Mai 2021, 17:07

Zitat von Daniel1982 
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Zitat von Clubi 

Den Vergleich Burgstaller/Geis zu Makanda verstehe ich nicht.

Geis hat im Prinzip eine perfekt geplante Karriere durchschritten.

Sinnvolle Steigerungen mit der abschließenden Krönung dem Club. 

Ich hätte mich anders ausdrücken sollen, ein Rückschritt wie bei Burgstaller
oder Margreitter, dagegen ist absolut nichts einzuwenden.

Bei Makanda ist dies aber komplett anders. Der Junge hatte noch nichts
erreicht, wollte aber schon, sich selbst überschätzend, mehrere Schritte
überspringen. Dies war zum scheitern verurteilt!

Warum sollte man so jemanden jetzt mit Shuranov, der klug und geduldig
handelte, in Konkurrenz schicken?

Alles anzeigen 

Der Vergleich Shuranov - Makanda hinkt aber schon.

Makanda kommt aus der Frankfurter Kante und war auch nicht ewig bei uns im NLZ.
Wenn man dann die Möglichkeit auf einen Profivertrag bekommt und zugleich wieder in
der Heimat sein kann, dann würden wohl ca 90% das Angebot annehmen.

Alles anzeigen 

Er wusste aber auch das er dort nie spielen würde!

Bei uns hätte er sicher auch einen Profivertrag bekommen, mit einer guten Aussicht auf
Spielpraxis, was in dem Alter entscheidend sein sollte.

Bin gespannt wo er jetzt landet, dann wird man sehen ob sein Weg sinnvoll war.

Erinnert halt ein wenig an Fiete Arp im Kleinformat.

Der hat sicher gut verdient, dabei aber seine Karriere in die Tonne gekloppt, bevor sie richtig
begann.
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Beitrag von „2LigaMakTopscorer“ vom 26. Mai 2021, 17:08

Find das hier auch etwas übertrieben. Der Junge kommt aus Frankfurt und hatte da die Chance
einen Profivertrag zu unterschreiben. Der ist erst 19 und hat seine Karriere noch vor sich.

Beitrag von „hacklberry“ vom 26. Mai 2021, 17:09

Hier werden schon wieder Spekulationen angestellt und Legenden gesponnen. Ich denke mal
aufgrund seiner Verletzung ist das eh erstmal nichts mit höchster Dringlichkeit.

Beitrag von „hacklberry“ vom 26. Mai 2021, 17:13

Zitat von Clubi 

Zitat von Daniel1982 

Der Vergleich Shuranov - Makanda hinkt aber schon.

Makanda kommt aus der Frankfurter Kante und war auch nicht ewig bei uns im
NLZ. Wenn man dann die Möglichkeit auf einen Profivertrag bekommt und
zugleich wieder in der Heimat sein kann, dann würden wohl ca 90% das
Angebot annehmen.

Er wusste aber auch das er dort nie spielen würde!

Bei uns hätte er sicher auch einen Profivertrag bekommen, mit einer guten Aussicht auf
Spielpraxis, was in dem Alter entscheidend sein sollte.

Bin gespannt wo er jetzt landet, dann wird man sehen ob sein Weg sinnvoll war.

Erinnert halt ein wenig an Fiete Arp im Kleinformat.
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Der hat sicher gut verdient, dabei aber seine Karriere in die Tonne gekloppt, bevor sie
richtig begann.

Alles anzeigen 

Vielleicht wollte er auch einfach nur wieder zurück zur Family? Solche Jugendliche solls
durchaus geben. Du interpretierst mir hier gerade bisschen zu viel rein.

Beitrag von „Clubi“ vom 26. Mai 2021, 17:16

Zitat von The Q 

Zitat von Clubi 

Den Vergleich Burgstaller/Geis zu Makanda verstehe ich nicht.

Geis hat im Prinzip eine perfekt geplante Karriere durchschritten.

Sinnvolle Steigerungen mit der abschließenden Krönung dem Club. 

Ich hätte mich anders ausdrücken sollen, ein Rückschritt wie bei Burgstaller
oder Margreitter, dagegen ist absolut nichts einzuwenden.

Bei Makanda ist dies aber komplett anders. Der Junge hatte noch nichts
erreicht, wollte aber schon, sich selbst überschätzend, mehrere Schritte
überspringen. Dies war zum scheitern verurteilt!

Warum sollte man so jemanden jetzt mit Shuranov, der klug und geduldig
handelte, in Konkurrenz schicken?

Alles anzeigen 

Das seh ich anders muss ich sagen. Er kam ja ursprünglich aus Frankfurt, hat dort in
der Jugend gespielt, bevor zwei Jahre zu uns kamm. In Frankfurt hat, er, glaube ich
mich zu erinnern, nicht bei der EIntracht gespielt , sondern beim FSV. . Er hatte bei
dem Angebot der Eintracht die Möglichkeit gehabt weiterhin eine sportliche
Topausbildung zu bekommen und in sein Lebensumfeld, in dem seine Familie und seine
Freunde sind, zurückzukehren. Dieser Schritt war absolut nachvollziehbar. Und

41https://www.glubbforum.de/forum/thread/20274-jabez-makanda/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/20274-jabez-makanda/?postID=3485094#post3485094
https://www.glubbforum.de/forum/thread/20274-jabez-makanda/?postID=3485086#post3485086
https://www.glubbforum.de/forum/thread/20274-jabez-makanda/


vermutlich hätte den jeder von so gemacht. Ihn dafür zu verurteilen und ihn, falls er
uns sportlich verstärken würde nicht nehmen zu wollen, kann ich absolut verstehen.

Alles anzeigen 

Stimmt, da sein Umfeld aus Frankfurt ist, ist die Situation ein wenig anders, da hast Du
natürlich recht.

Ändert aber natürlich trotzdem nix daran, dass er in einer sehr wichtigen Phase seiner
sportlichen Ausbildung durch diesen Wechsel wohl kaum mehr Spielpraxis bekam. Wie sein
Leistungsvermögen dadurch, im Vergleich zu Shuranov, jetzt aussieht und ob er dadurch
überhaupt eine Option wäre, ist kaum zu beurteilen.

Beitrag von „weam“ vom 26. Mai 2021, 17:17

Zitat von Clubi 

Zitat von The Q 

Das seh ich anders muss ich sagen. Er kam ja ursprünglich aus Frankfurt, hat
dort in der Jugend gespielt, bevor zwei Jahre zu uns kamm. In Frankfurt hat, er,
glaube ich mich zu erinnern, nicht bei der EIntracht gespielt , sondern beim
FSV. . Er hatte bei dem Angebot der Eintracht die Möglichkeit gehabt weiterhin
eine sportliche Topausbildung zu bekommen und in sein Lebensumfeld, in dem
seine Familie und seine Freunde sind, zurückzukehren. Dieser Schritt war
absolut nachvollziehbar. Und vermutlich hätte den jeder von so gemacht. Ihn
dafür zu verurteilen und ihn, falls er uns sportlich verstärken würde nicht
nehmen zu wollen, kann ich absolut verstehen.

Stimmt, da sein Umfeld aus Frankfurt ist, ist die Situation ein wenig anders, da hast Du
natürlich recht.

Ändert aber natürlich trotzdem nix daran, dass er in einer sehr wichtigen Phase seiner
sportlichen Ausbildung durch diesen Wechsel wohl kaum mehr Spielpraxis bekam. Wie
sein Leistungsvermögen dadurch, im Vergleich zu Shuranov, jetzt aussieht und ob er
dadurch überhaupt eine Option wäre, ist kaum zu beurteilen.

Der ist doch in die U19 gewechselt? Passiert, dass sich Jugendspieler nicht durchsetzen, Celebi
hat uns auch verlassen ohne Chance.
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Beitrag von „Clubi“ vom 26. Mai 2021, 17:22

Zitat von weam 

Zitat von Clubi 

Stimmt, da sein Umfeld aus Frankfurt ist, ist die Situation ein wenig anders, da
hast Du natürlich recht.

Ändert aber natürlich trotzdem nix daran, dass er in einer sehr wichtigen Phase
seiner sportlichen Ausbildung durch diesen Wechsel wohl kaum mehr
Spielpraxis bekam. Wie sein Leistungsvermögen dadurch, im Vergleich zu
Shuranov, jetzt aussieht und ob er dadurch überhaupt eine Option wäre, ist
kaum zu beurteilen.

Der ist doch in die U19 gewechselt? Passiert, dass sich Jugendspieler nicht durchsetzen,
Celebi hat uns auch verlassen ohne Chance.

Ich dachte der bekam gleich einen Profivertrag?

Dann hatte ich das wohl falsch in Erinnerung!

Nehme damit alles zurück und würde ihn Herzlich Willkommen heißen.

Celebi kann einem übrigens leid tun, der Wechsel zu Nitra war wohl eine Katastrophe.
Hoffentlich findet der einen ordentlichen Verein.

Beitrag von „Glubbi“ vom 31. August 2021, 19:27

Makanda unser damaliger Hoffnugsschimmer spielt jetzt bei Pirmasens in der Regionalliga SW,
der hat auch sein ganzes Talent verschleudert. Der Weg zur Eintracht war wohl ne Sackgasse...
ja Geld ist halt nicht alles

Beitrag von „Daniel1982“ vom 31. August 2021, 19:32
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Zitat von Glubbi 

Makanda unser damaliger Hoffnugsschimmer spielt jetzt bei Pirmasens in der
Regionalliga SW, der hat auch sein ganzes Talent verschleudert. Der Weg zur Eintracht
war wohl ne Sackgasse... ja Geld ist halt nicht alles

Ist schon echt schlimm, wenn man in jungen Jahren wieder zurück Richtung Heimat will. Der
kam doch aus der Frankfurter Richtung, war nur kurz bei uns. Da war sein Wechsel voll
verständlich.

Beitrag von „Clubi“ vom 31. August 2021, 20:15

Zitat von Daniel1982 

Zitat von Glubbi 

Makanda unser damaliger Hoffnugsschimmer spielt jetzt bei Pirmasens in der
Regionalliga SW, der hat auch sein ganzes Talent verschleudert. Der Weg zur
Eintracht war wohl ne Sackgasse... ja Geld ist halt nicht alles

Ist schon echt schlimm, wenn man in jungen Jahren wieder zurück Richtung Heimat will.
Der kam doch aus der Frankfurter Richtung, war nur kurz bei uns. Da war sein Wechsel
voll verständlich.

Seine Chancen bei Frankfurt Spielpraxis zu bekommen waren aber erheblich geringer wie bei
uns.

Somit hat er sich wohl keinen Gefallen mit dem Wechsel getan.
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